

Guillaume Seznec, innocent ou coupable ?

Au crépuscule d'une vie accablée par 24 années de bagne, on ne sait toujours pas si Seznec est l'assassin du Conseiller Pierre Quemeneur ou la victime d'une incroyable machination policière ? En Bretagne, comme partout ailleurs, «l'affaire Seznec» passionne toujours autant les esprits...

Tout commence comme un roman policier...

Morlaix, le matin du 24 mai 1923... Deux amis, Pierre Quemeneur, Conseiller du Finistère et Guillaume Seznec, marchand en bois, montent à bord d'une Cadillac pour un long voyage d'affaire en direction de Paris. Tout au long de leur périple, ils font face à plusieurs ennuis mécaniques. A la nuit tombée et seulement à 220 km de Paris, Pierre Quemeneur perd patience et termine sa route en train... Les deux hommes se quittent. On ne reverra plus jamais Quemeneur vivant ! Pire, on ne retrouvera jamais son cadavre !

Les jours suivants, Seznec est accusé d'avoir assassiné son ami Pierre.

Malgré l'absence de preuve et ses cris d'innocence, il sera jugé coupable et envoyé au bagne en Guyane...

«L'affaire Seznec» reste encore aujourd'hui l'un des plus grands mystères de l'histoire criminelle...



 Glénat

SEZNEC · 1

PASCAL BRESSON

ÉRIC LE BERRE

GUY MICHEL

PASCAL BRESSON | ÉRIC LE BERRE | GUY MICHEL

SEZNEC

1 - MALHEUR À VOUS, JURÉS BRETONS !

